
EMENTA:  REQUER  À  TRANSERP  A  REALIZAÇÃO  DE

ESTUDOS  TÉCNICOS  COM  VISTAS  A

INSTALAÇÃO  SEMAFÓRICA  NO  CRUZAMENTO

DAS  RUAS  VICENTE  DE  CARVALHO  COM

LAFAIETE, CONFORME ESPECIFICA

SENHOR PRESIDENTE,

Apresentamos à consideração da Casa o seguinte:

CONSIDERANDO que nosso gabinete vem recebendo pedidos

no  ensejo  de  melhorar  a  segurança  no  trânsito,  decorrente  do  cruzamento  das  ruas

Vicente de Carvalho e Lafaiete;

REQUEREMOS, nos termos constitucionais e regimentais, que

a  Transerp  realize  estudos  técnicos  com  vistas  a  instalação  semafórica  no  referido

cruzamento de modo a garantir  mais segurança aos motoristas e transeuntes que ali

trafegam diariamente 

Sala das Sessões, 08 de dezembro de 2022.

MARCOS PAPA
Vereador - PODE 
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